



Mlle ANNA HOCH, Mairaine du cuirassé Kansas.

Mlle Anna Hoch, choisie comme mairaine du navire de guerre "Kansas", est la plus jeune fille du Gouverneur Edouard W. Hoch, de l'Etat du Tennessee.

TEMPERATURE Du 11 octobre 1905.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. Rows for 7 h. du matin, Midi, 3 P. M., and 6 P. M.

L'alliance anglo-japonaise et l'opinion russe.

Le texte de l'accord anglo-japonais que l'Abéille a publié, est considéré comme un document d'un grand poids et d'une portée considérable.

On se montre très réservé à ce sujet dans les milieux officiels en Europe; mais il est évident que l'article 4, relatif à la frontière de l'Inde, soulève quelques alarmes, sa rédaction étant considérée comme susceptible de la plus large interprétation.

La "Novoje Vremia" constate que l'alliance anglo-japonaise, se servant l'Asie aux deux côtés, est évidemment dirigée contre toutes les puissances ayant un intérêt en Asie et, par conséquent, contre la Russie.

La Russie est, en effet, une des puissances qui ont le plus d'intérêts de ce genre. L'alliance vicié indubitablement à l'hégémonie de l'Angleterre et du Japon en Asie; elle a pour but d'en expulser quiconque attenterait à cette hégémonie, car les intérêts spéciaux dont parle le traité peuvent élargir jusqu'au golfe Persique et amener les alliés à agir en commun aussi bien pour l'annexion éventuelle d'une partie de l'Afghanistan par l'Angleterre

Déclarations et interviews.

Le vicomte Hayashi, ministre du Japon à Londres, a fait un correspondant de l'agence Reuters les déclarations suivantes:

Le nouveau traité est une sauvegarde effective contre un retour des troubles en Extrême-Orient. C'est là son but. Il faut qu'il soit bien entendu pour tout le monde qu'il n'est une menace contre personne. L'alliance n'a aucune intention agressive. Son but est d'assurer la paix du monde en ce qui concerne l'Extrême-Orient. Le traité est si clairement rédigé qu'il ne demande aucun commentaire et je suis convaincu qu'il sera un puissant facteur de la paix.

Le "Standard" a interrogé sur le traité anglo-japonais sir Charles Dike, membre de la Chambre des communes, qui lui a répondu:

Le renouvellement et le renforcement du traité anglo-japonais était à peu près inévitable. Il est probable que nous nous serions mieux trouvés de ne pas nous embarrasser d'alliance; mais le traité peut être considéré comme un instrument de paix. Il n'affecte guère la Russie, car la situation de celle-ci en Asie est déterminée désormais par les faits et non par des traités écrits.

En réalité, les deux pays les deux pays les plus intéressés à l'observation du traité sont la France et l'Allemagne; à toutes deux le traité assure en Extrême-Orient des possessions qui, dans certaines circonstances, il leur était peut-être impossible de défendre.

Pour la France, le résultat est tout à fait satisfaisant; la majorité des Français n'ont pas le moindre désir d'étendre les possessions et les responsabilités de la France en Extrême-Orient. On a récemment signalé au public français que l'Indo-Chine était une proie facile pour le Japon; la signature du nouveau traité dissipe ce danger. Elle doit satisfaire tout Français qui a le souci de la sécurité de son empire colonial.

Il en est différemment pour l'Allemagne. Le traité maintient l'intégrité de la Chine et porte un coup aux espérances que l'on attribuait à l'Allemagne dans le Chantoung et dans les régions voisines. Sa position privilégiée dans le Chantoung n'existe plus, aux termes du traité; elle peut se montrer irritée de se voir réduite à la petite langue de terre de Kiao-Tchéou, seul territoire qu'elle puisse revendiquer valablement en Extrême-Orient.

Les mesures militaires allemandes.

A partir du 1er octobre prochain, l'armée allemande mettra sur pied les formations nouvelles prévues dans le budget, savoir 2 bataillons d'infanterie (3es des 146e et 150e de ligne); 2 régiments de cavalerie (2e et 3e de chasseurs à cheval), dont l'un sera affecté à la 38e division d'infanterie (à Erfurt) et l'autre à la 39e (à Colmar); 4 compagnies d'artillerie à pied avec une section de chevaux de trait lourd; 1 compagnie de troupes des communications.

A la même date, l'armée bavaroise accrétera d'un régiment de chevaux-légers, qui portera le No 7 et tiendra garnison à Strasbourg; l'armée saxonne, de son côté, formera un régiment de uhlands, qui portera le No 21 et sera attaché à la 40e division d'infanterie.

Chronique Londonnienne.

Le roi Edouard a fait exprimer au président du Conseil du comté de Londres son désir de recevoir au palais de Buckingham le président et les membres du Conseil municipal de Paris pendant leur visite à Londres le mois prochain.

Le gouvernement français a conclu avec le Royal Niger Company un arrangement pour le transport des approvisionnements destinés aux troupes françaises stationnées dans la région du Lac Tadi, en vue de mettre fin aux inconvénients du portage à dos d'homme. Un télégramme annonce que le premier convoi de marchandises expédiées par cette voie est arrivé à destination.

On annonce la formation d'une grande compagnie de navigation anglo-japonaise dont le capital serait de 125 millions de francs.

La "National Review" publie un article de M. Paul Déroulède sur le rapprochement franco-anglais, qu'il approuve et qu'il estime avantageux pour les deux pays.

Les nouveaux chérifs de la Cité de Londres pour l'année 1905-1906 ont été élus récemment, suivant l'usage cérémoniel, dans le hall historique du Guildhall.

Les artistes de l'Orpheum poursuivent le cours de leurs succès. C'est par deux nombreuses assemblées hier qu'ils se sont fait applaudir et tout indique que leur popularité ira grandissant jusqu'à la fin de leur engagement.

Le général Brugère doit être atteint, au milieu de l'année prochaine, par l'inevitable limite d'âge. A ce sujet, les journaux s'ingénient à trouver un emploi à l'énergie bientôt disponible du généralissime qui porte allègrement ses soixante-quatre ans.

L'un annonce qu'il pourrait se candidater à la Présidence de la République, lors du prochain Congrès.

Le général n'a point tant d'ambition. Quand il rentrera dans la vie civile en juin 1906, il sera heureux, affirment ses amis, de se consacrer tout entier à l'exploitation des grandes propriétés qu'il possède dans le Loiret autour de son château de la Rivière. Actuellement même, dans les loisirs que lui laissent ses hautes fonctions, il visite ses terres, se plaît à donner des conseils aux fermiers, préconise l'emploi des instruments perfectionnés et des meilleures méthodes de culture. Il a reçu, pour tout cela, la croix de chevalier du Mérite agricole, décoration dont il se montre très fier.

Peut-être fera-t-il aussi quelques voyages, notamment en Extrême-Orient, sur le théâtre de la récente guerre russo-japonaise, et aux Etats-Unis. Il souhaiterait fort revoir le pays de M. Roosevelt, où, avec l'amiral Fourrier, il fut si chaleureusement accueilli en 1902, au moment du centenaire de Rochambeau.

Détail curieux: le général Brugère, à cette époque, ne comptait que quelques mots d'anglais et se trouvait gêné pour répondre aux nombreux compliments qu'on lui adressait. Que fit-il, à son retour en France? Il se mit à étudier ferme la langue de Shakespeare et prit, à soixante-deux ans, des leçons quotidiennes. Le général Chaffee a pu constater ses progrès, aux dernières grandes manœuvres.

CONSULAT DE FRANCE

Godchaux Building, 306 7. Le Consulat de France est ouvert de 10 h. a. m. à 3 h. p. m.; le samedi, de 10 h. a. m. à 1 p. m. Le Consul, M. V. Dejoux, reçoit TOUS LES JOURS de 10 h. à midi. TOUTES les personnes qui désirent s'entretenir avec lui, 6 oct-2 m

Mort de Madame Aucoult.

La cour du juge Aucoult, la seconde cour criminelle de la ville, a été assiégée hier à cause de la mort de la mère du magistrat. La cour restera close aujourd'hui et demain.

Mort subite.

James Wilson, un homme de couleur demeurant rue Decatur 335, est mort subitement hier matin alors qu'il se baignait dans sa baignoire.

Action en dommages.

Une action en dommages a été instituée hier matin devant la Cour Civile de District à la compagnie de chemin de fer Louisville & Nashville par un nommé Anthony W. Schroder, cocher en l'emploi de la maison de commerce J. Watts Kearney & Co.

Schroder allégué dans sa pétition qu'il avait été renversé par un chariot de la compagnie, un autre chariot venant de lui, et qu'il éprouva un si violent choc qu'il perdit son centre de gravité, et que plusieurs barils lui roulaient dessus et lui firent des lésions dont il souffrit beaucoup et qui le rendent dans l'impossibilité de travailler pendant des mois. Schroder réclame la somme de \$2,175.

Les vœux de Collins.

L'homme de couleur, Henri Collins, que la police a arrêté comme l'auteur de l'attaque dont le gardien de nuit Melien vient d'être victime, a fait des vœux hier matin. Travaillé par un remords sans doute, le prisonnier a fait venir dans sa cellule les agents de la police secrète Reynolds et Littleton, et leur a avoué que c'était lui qui avait frappé Melien, et qu'il se repentait d'avoir commis un acte de violence.

Tirasse de cartes arrêtée.

Mary Baquet, alias Deloit, tirasse de cartes de profession, a été arrêtée hier matin en sa demeure, rue Roman, par M. Esplanade. Elle a été écrouée au poste du quatrième precinct.

Quina-Laroche. Le TONIQUE Par Excellence pendant la Convalescence de toute sorte de MALADIES. A toujours été considéré très précieux en temps d'épidémies par les Médecins qui conseillent l'usage de TONIQUES.

C'est Exactement Comme Trouver De l'Argent. et vous ferez une économie nette de \$50 à \$150 en achetant un Piano chez nous pendant la réduction de prix actuelle.

JUNIUS HART PIANO HOUSE LIMITED. J. P. SIMMONS, Treas. & Mgr. 1001 CANAL STREET.

\$259 Achèteront un BON PIANO NEUF PIANO'S AU MAGASIN DE MUSIQUE DE GRUENWALD'S LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS MENSUELS. Paiements de \$10 à \$6 par mois sans intérêt; ou bien en paiements par semaines si vous le préférez.

Feuilleton DE L'Abéille de la N. O. LE VIOLONNEUX GRAND ROMAN INEDIT PAR CHARLES MEROUVEL DEUXIEME PARTIE ROSE ESTEREL XII DESABROU. Elle était bouleversée. Lisa qui l'observait vit sa tête

inclinant sur sa poitrine, de grosses larmes, des larmes amères, rouler de ses yeux et, dans un cri de détresse et de regret, elle murmura d'une voix éteinte: — C'est ma faute! Si j'avais pardonné!

rivale, quoi qu'en disent les rêveurs, partis des l'automne, de la chute des feuilles et des tentées roses et chaudes des fontaines aux approches de l'hiver, Chambly était une merveilleuse retraite que le vieux marquis, l'oncle de la générale, s'était plu à embellir pendant ses longues années d'exil.

— On va bien à Belfonds? Le palefrenier bailla: — Oui, monsieur. C'est à dire que je ne sais pas à juste titre. Madame la vicomtesse n'est pas sortie de sa chambre hier... ni ce matin... Elle doit être souffrante... C'est mademoiselle Lisa qui m'a donné la commission. Monsieur verra... M. de Rohaire avait décliné l'enveloppe.

— M. de Rohaire repéta la lettre dont il n'avait lu que le début et la mit dans sa poche de côté, en disant au cavalier: — C'est bon... Pas de réponse... J'irai à Belfonds dès que je serai libre. Le commissionnaire porta la main à son chapeau, toucha son cheval du bout de sa cravache et reprit le chemin par où il était venu.

— M. de Rohaire repéta la lettre dont il n'avait lu que le début et la mit dans sa poche de côté, en disant au cavalier: — C'est bon... Pas de réponse... J'irai à Belfonds dès que je serai libre. Le commissionnaire porta la main à son chapeau, toucha son cheval du bout de sa cravache et reprit le chemin par où il était venu.

— M. de Rohaire repéta la lettre dont il n'avait lu que le début et la mit dans sa poche de côté, en disant au cavalier: — C'est bon... Pas de réponse... J'irai à Belfonds dès que je serai libre. Le commissionnaire porta la main à son chapeau, toucha son cheval du bout de sa cravache et reprit le chemin par où il était venu.